

UNA GRAN ADQUISICIÓN

El servicio de incendios de la Villa y la Moto-Bomba **MAGIRUS**



El cuerpo de bomberos de la Villa, con su Moto-Bomba «MAGIRUS», en una de sus admirables pruebas

Siempre ajustándose a las necesidades modernas, la villa de Rentería tiene hoy un Cuerpo de Bomberos bien organizado y capaz de hacer frente a todos los siniestros que se presenten. Una Moto Bomba «MAGIRUS», suministrada por el ingeniero Pablo Weeber, de San Sebastián, delegado de la Casa «MAGIRUS» ha aumentado considerablemente la seguridad del pueblo. Ya en varias ocasiones hemos visto la gran ventaja de poder disponer de una máquina como la citada, que por su alto rendimiento y sólida construcción ha hecho honor a su casa constructora, bien conocida como la mejor fábrica de material contra incendios.

Sabido es que la casa «MAGIRUS», de Alemania, vende sus Bombas y Escaleras



Escalera automóvil «MAGIRUS», de 50 metros de altura, suministrada al Excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao haciendo pruebas delante del Teatro Arriaga

en todo el mundo y esta garantía de un material inmejorable ha sido la causa de que la Villa de Rentería se decidiese para adquirir una de estas máquinas absolutamente seguras y eficaces en su servicio.

Según noticias fidedignas, la casa «MAGIRUS» ha concertado la construcción de las escaleras «MAGIRUS» con la Sociedad Española de Industrias Ferroviarias de Irún S.A. deseando éxito a esta iniciativa para que los demás Pueblos y Villas encuentren la posibilidad de adquirir el famoso material contra incendios MAGIRUS a precio muy ventajoso y de fabricación nacional.

